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Ce sermon est la continuation de la série intitulée, Placez Votre Confiance en Dieu, avec maintenant la 

3ème Partie. 

Avec l'intensification constante des grondements de tonnerres, on s'est concentrés sur le Premier 

Tonnerre qui finalement va conduire aux événements de la Première Trompette du livre de 

l'Apocalypse. C'est une chose stupéfiante à considérer, parce que les choses dans ce monde semblent 

très certainement avoir pris cette direction. 

Ce tonnerre, qui représente la guerre, a vraiment retenti de plus en plus fort au cours des deux derniers 

mois, en particulier puisque de plus en plus de gens commencent à exprimer leur conviction que le 

monde était déjà engagé dans une 3ème Guerre Mondiale. Certaines personnes l'ont annoncé 

publiquement, ce qui est en soi-même, vraiment surprenant. Et en fait, ça semble être absolument vrai. 

Et franchement, ce n'est qu'une question de temps, le temps que Dieu choisit, avant que l'événement de 

cette Première Trompette se manifeste. 

Alors, le sujet de cette série s'est centré sur notre besoin d'être mentalement et spirituellement prêts pour 

ce qui va arriver, évidemment, parce que ça va être la période de notre vie la plus difficile à traverser. 

Ça va être la période la plus difficile de toute l'histoire humaine. C'est pour ça qu'on a besoin dès 

maintenant de se concentrer sur l'importance, là encore, d'être prêts à placer totalement notre confiance 

en Dieu. 

C'est pour ça qu'on s'est centré sur ce que Dieu a dit sur le sujet. Et Il a beaucoup de choses à dire là-

dessus. Il tient à ce qu'on comprenne, qu'on connaisse le sujet sous toutes ses coutures, si vous voulez, 

qu'on sache qu'Il veut vraiment qu'on exerce ça, qu'on s'appuie sur Lui, et qu'on comprenne le pouvoir 

qu'Il a pour veiller sur nous, pour prendre soin de nous, pour nous nourrir et nous faire traverser avec 

succès les temps difficiles. Il est donc question de Lui faire confiance pour faire ces choses et faire 

confiance en ce plan qu'Il a pour nous. 

Allons voir le Psaume 34. Nous allons commencer là. Il y a tant de choses à voir dans les Psaumes sur 

le sujet. Psaume 34:11, nous dit, Venez, Mes enfants, écoutez-Moi! Et il faut qu'on se voie sous ce 

jour. Nous ne sommes même pas encore nés, mais Il nous appelle Ses enfants. 

Et ça c'est pour nous. C'est pour le peuple de Dieu. C'est pour ceux avec qui Dieu a été à l'œuvre au 

cours des 6000 ans passés. Il est sûr qu'il y en a beaucoup d'entre eux qui n'ont pas entendu les 

Psaumes, mais très certainement David et bien d'autres furent inspirés à écrire ces choses sur le sujet 

dans le Livre des Psaumes, ainsi que dans d'autres passages. 
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Mais Il veut qu'on comprenne le soin qu'Il prend de nous et Sa préoccupation pour nous, Ses enfants 

engendrés. Parce que c'est vraiment ce que nous sommes, nous sommes Ses enfants engendrés. C'est 

vraiment très profond. Chaque fois que je pense à ça, et que je pense où nous en sommes après tout ce 

temps, le fait que nous sommes presque arrivés au point où un énorme pas en avant va se produire dans 

Sa Famille. Parce qu'il n'y en a qu'un seul pour le moment dans Sa Famille. Et c'est sur le point d'en voir 

144 000 de plus. Et puis plus tard, elle va s'agrandir de plus en plus, avec tout ce que Dieu va faire. 

Et il est plutôt dur pour nous de saisir et réaliser ce que Dieu doit ressentir dans tout ça, parce qu'il a 

travaillé là-dessus depuis tellement longtemps. Et d'être aussi proches de quelque chose d'aussi grand, 

doit sûrement être extrêmement satisfaisant, impressionnant, inspirant. Les mots ne suffisent pas pour 

l'exprimer. 

Et donc Il dit, Venez, Mes enfants, écoutez-Moi! Et le monde n'écoute pas. Ils n'ont pas écouté. Ils ne 

l'ont jamais fait. C'est simplement que l'humanité est comme ça. Seuls ceux avec qui Dieu est à l'œuvre, 

ou ceux qu'Il attire sont capables de faire ça, de venir devant Dieu et d'écouter ce qu'Il a à dire. 

Je vous enseignerai la crainte de l'Éternel. Donc là encore, il ne s'agit pas d'avoir peur, il est question 

de comprendre les choses dans le cadre du plan de Dieu et du dessein de Dieu, et ce que signifierait de 

ne pas faire partie de tout ça en tant que Ses enfants. 

Si on réalise que nous sommes Ses enfants engendrés, il faut comprendre qu'on peut mettre ça en 

danger, qu'on peut interférer d'une manière ou d'une autre avec ça, avec la magnificence de ce qui va 

être produit quand nous allons littéralement naître dans cette Famille. Et de penser à ce qui pourrait 

faire obstacle à tout ça, ce qui me fait penser particulièrement à cette période de fin-des-temps pour 

l'Église, quand on contemple le fait que tant de gens avant nous, la majorité des gens appelés sont 

tombés en chemin. C'est vraiment refroidissant. 

Et donc, Venez, Mes enfants, écoutez-Moi! Je vous enseignerai la crainte de l'Éternel. Quel est la 

personne qui aime la vie, qui désire la prolonger pour jouir du bonheur? C'est en essence ce qu'on 

nous demande, et naturellement, c'est ce que nous voulons tous. C'est notre désir. Alors préserve ta 

langue du mal. C'est ce qu'on nous dit. 

Si on veut vraiment de Dieu ce qui est bon, et particulièrement en regardant vers l'avenir, pas 

uniquement dans la vie humaine mais au-delà, parce que Dieu veut vraiment qu'on ait ce genre 

d'objectif, ce genre de vision dans le temps, si vous voulez, dans l'avenir, et donc Il donne cet 

avertissement, "Alors préserve ta langue du mal." 

Et il y a toujours cette question de relation avec Lui, si on veut faire partie de certaines choses, si on 

veut faire partie de la Famille de Dieu. Alors, il y a des choses qu'on doit considérer et puis écouter ce 

que Dieu nous dit, concernant comment on doit vivre nos vies. Il faut donc qu'on vive nos vies 

correctement, droitement, évidemment, pour reçoit la faveur de Dieu dont on va avoir besoin, 

particulièrement pour la période prochaine que nous allons affronter sur un plan physique – et spirituel. 

Pour nous, les deux vont ensemble. 
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Alors préserve ta langue du mal, et tes lèvres des paroles trompeuses. C'est donc pour nous rappeler 

comment on doit agir, comment on doit se comporter, comment on doit se traiter les uns les autres. Il 

faut qu'on fasse attention à ce qu'on dit, encore plus dans cette question de parole trompeuse. Parce que 

très souvent la pensée humaine invente des choses qui la conduit à agir de manière trompeuse à faire 

toutes sortes de choses. Pas besoin d'aller plus loin. 

Éloigne-toi du mal, et fais le bien. C'est en grande partie l'objectif de notre vie, "éloigne-toi du mal", 

heureusement on arrive à la période de la Pâque, des Jours des Pains Sans Levain, qui représentent Dieu 

nous faisant sortir de la servitude de ce monde, ou de la servitude de la nature humaine. Et rien que ça, 

c'est vraiment atroce, cette nature humaine. Mais c'est quelque chose qu'on doit vivre de manière à 

pouvoir juger les choses correctement, de manière à pouvoir faire de bons choix pour le mode de vie de 

Dieu quand Il nous le révèle.  

Là encore, Éloigne-toi du mal, et fais le bien; recherche et poursuis la paix. Et ça nous en dit long. 

Rien que ça, c'est tout un sermon; c'est même plusieurs sermons, rien qu'avec cette phrase, "Éloigne-toi 

du mal, et fais le bien; recherche et poursuis la paix." Ça devrait être la plus grande motivation de notre 

vie, dans toutes nos relations. 

Les yeux de l'Éternel sont sur les justes. Et bien sûr nous savons que nous ne sommes pas vraiment 

des justes. Nous savons tous que nous avons une nature humaine. Mais on s'efforce tous de marcher 

dans ce qui est bon et juste, selon le mode de vie de Dieu et c'est très certainement ce dont on nous parle 

ici. Et donc, ceux qui écoutent ce que Dieu dit, et qui réagissent, cherchant à vivre ce qui est bon, ça 

s'applique à eux, "Les yeux de l'Éternel sont sur les justes", sur ceux qui s'efforcent de vivre ce qui est 

bon et droit.  

Nous avons donc une relation avec Dieu Tout-Puissant. Et on s'efforce de vivre d'une certaine manière 

parce qu'on veut honorer Dieu, on cherche à plaire à Dieu …et Ses oreilles sont attentives à leurs cris. 

Ce qui veut dire que tout ne va pas toujours aller bien pour nous dans cette vie humaine. Il arrive des 

moments où on crie vers Dieu, et pas seulement en prière. C'est un crie vers Dieu, oui, en prière, mais 

ça contient parfois plus d'intensité à cause d'un besoin plus intense. Et Dieu tient vraiment à ce qu'on 

comprenne, "Je suis là. Je suis ton Père. Je t'aime. Je prends soin de toi. Je veille sur toi. Je t'offre toutes 

ces choses. Vis droitement, cherche le bien; cherche la paix et poursuit là." Et ainsi de suite. 

Et Ses oreilles sont attentives à leurs cris. L'Éternel tourne Sa face… C'est une réalité frappante, 

comparé à ce monde, en gros, parce que quand les choses vont commencer à arriver, il va y avoir 

beaucoup de cries, beaucoup de pleures, les gens implorant Dieu, comme ils ne le font pas aujourd'hui. 

Mais c'est comme le proverbe du renard dans le trou, ou je devrais dire, le trou du renard, vous savez, à 

faire des promesses à Dieu, "Si Tu me fais sortir de là, je ferai ceci, je ferai cela." Et dès que vous êtes 

délivrés, vous oubliez. C'est la nature humaine charnelle.  

Et donc, quand les choses vont commencer, il va y avoir beaucoup de gens qui vont s'écrier pour 

recevoir de l'aide. Parce que leur gouvernement ne les aide pas. Les militaires ne peuvent pas les aider. 

Leurs voisins ne peuvent pas les aider non plus. Et ainsi de suite, alors ils se tournent vers Dieu 

 3



finalement et s'écrient vers Lui. Et dans tout ça, Dieu en grande partie ne va pas écouter à ce moment-là, 

parce que ça accompli un dessein. 

Mais Dieu dit qu'Il entendra nos cris. Gros contraste. 

L'Éternel tourne Sa face contre les méchants. C'est ce qui m'impressionne avec les écritures. Il y a 

tant de gens qui parlent du moment du jugement et tout ça, c'est le concept qu'ils ont dans le monde sur 

ce qui va arriver, comme au moment de la mort, vous êtes tout à coup jugé et la décision est prise si 

vous allez en haut ou en bas, genre de choses. Il ne s'agit pas du tout de ça.  

Pratiquement tout ce que vous lisez dans les écritures sur un jugement, en particulier dans l'Ancien 

Testament, parlent de cette période actuelle. Il s'agit d'un jugement sur le monde, après 6000 ans qui ont 

vu comment l'humanité a vécu. C'est cette période d'aujourd'hui qui va récolter le jugement pour 

l'humanité, et elle va apprendre que si Dieu n'intervenait pas, nous finirions par nous anéantir. Nous en 

sommes là. Rien que cette période de grande technologie, et on en est là. C'est donc un exemple qui va 

servir pour tous les temps, que ce soit avec les 6000 ans passés ou les prochains 1100 ans.  

Et donc, L'Éternel tourne Sa face contre les méchants, pour retrancher de la terre leur souvenir. 

Et donc, soit les gens vont en arriver à se repentir et tout ça sera pardonné, c'est-à-dire soit la mémoire 

de la vie qu'ils avaient vécu où ils avaient fait le mal sera pardonnée et oubliée, soit la personne qui 

continue à faire ça sera oubliée. Il va totalement couper et faire disparaître la mémoire du mal, point 

final, et de ceux qui font le mal, de tous ceux qui ont fait le mal d'une manière ou d'une autre. 

Verset 17 – Quand les justes crient, l'Éternel entend, et Il les délivre de toutes leurs détresses. Cette 

première partie a été insérée "quand les justes crient", parce que ça ne fait pas partie du verset. Mais 

c'est toujours dans le même contexte, voilà de quoi on nous parle.  

"L'Éternel entend." Ça continue donc dans le même contexte concernant les justes. En essence, on nous 

dit, c'est à leurs cries que Ses oreilles sont ouvertes. "Et l'Éternel entend le crie", c'est ce qu'on nous dit, 

"et Il les délivre de toutes leurs détresses." Alors que ce soit à un certain moment, au cours des 2000 ans 

passés ou des 6000 ans passés, pour ceux avec qui Dieu a œuvré, nous traversons tous, comme les 

écritures le soulignent, de grandes tribulations. 

Ce n'était pas censé être facile. C'était censé être dur. C'était censé être difficile. Parce que c'est une 

chose de traverser des difficultés en tant qu'êtres humains, mais c'en est une autre de les traverser quand 

vous savez comment vous êtes supposés vivre, et que vous vous efforcez de le faire, vous efforçant de 

conquérir cette nature, vous efforçant de combattre votre propre nature. C'est une autre affaire.  

Et il est donc question-là de se tourner vers Dieu, de crier vers Dieu pour qu'Il nous aide à changer les 

choses que nous voyons dans notre vie, demandant à Dieu qu'Il soit miséricordieux. Et donc nous 

traversons ces choses et parfois elles sont beaucoup plus intenses qu'à d'autres moments. Nous 

traversons donc ce processus. Mais le point important c'est qu'en fin de compte dans tout ça, c'est Dieu 

qui nous délivre de tout mal, que ce soit quelque chose qu'on s'efforce de combattre, quelque chose qui 

fait partie de notre environnement, et en particulier aussi ça s'applique à cette période, avec les choses 
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que nous allons bientôt rencontrer, la période la plus mauvaise de toute l'histoire humaine, durant 

laquelle, là encore, si Dieu n'intervenait pas, l'humanité s'anéantirait littéralement totalement.  

L'Éternel est près de ceux qui ont le cœur brisé. Nous avons vu ça récemment. Ça nous rappelle là 

encore, comment nous devons être. On a besoin de nourrir cette mentalité, ce genre d'attitude devant 

Dieu, qui ne cherche pas à imposer sa manière de voir, qu'en essence, nous n'avons pas uniquement été 

brisés, mais nous voulons l'être, nous voulons cette nature détruite. Et donc, si on a un cœur comme ça, 

ce genre de désir qui cherche à être d'un esprit humble devant Dieu, alors là encore, Il est proche de 

nous. 

Et Il sauve ceux qui ont l'esprit contrit. Pour que Dieu puisse œuvrer avec nous. On a parlé de ça 

récemment dans Esaïe, et dans d'autres passages qui parlent de ça. Ça montre le genre de penser avec 

laquelle Dieu peut œuvrer. Parce qu'en fait Il ne peut pas œuvrer avec une pensée pleine d'orgueil. Il 

faut d'abord qu'elle soit brisée. Il faut d'abord qu'elle soit conquise. Il faut d'abord qu'on s'en repente. Il 

faut d'abord s'occuper de ça, et puis cette bataille doit continuer, avant que Dieu puisse œuvrer avec 

cette pensée.  

Le malheur atteint souvent le juste. C'est simplement comme ça. Vous voulez vraiment vivre ce mode 

de vie dans un monde plein de l'humanité, ça ne va pas être facile, n'est-ce pas? Ça n'a pas été facile, 

parce que tout est centré sur ce monde, sur les manières de ce monde, avec la pression qui pousse à être 

comme le monde, et se laisser aller à ça. Il faut qu'on soit différents. On doit se distinguer. Ça demande 

une lutte, c'est une bataille, et ça nécessite une conviction, mais ça va beaucoup plus loin. Ça nécessite 

l'esprit de Dieu, évidemment, par-dessus tout. 

Les afflictions frappent souvent le juste, mais l'Éternel l'en délivre toujours. Il garde… J'adore ça, 

le fait qu'on trouve ce mot si souvent dans tant de Psaumes, le mot "garde". Parce que c'est la même 

chose qui leur avait été dit dès le commencement, qu'ils devaient "cultiver et garder" ce qui leur avait 

été donné. Et donc ce mot "garder", montre ce que Dieu fait avec Sa Famille, avec Son peuple, avec Ses 

enfants, ce qui signifie "veiller, préserver comme de maintenir; fortifier".  

Dieu est à l'œuvre dans notre vie pour accomplir ça. Voilà ce qu'Il fait. Il veut qu'on réussisse à traverser 

toutes ces choses. Et Il a été à l'œuvre avec nous depuis pas mal de temps, quel que soit le temps que ça 

a pris, quel que soit combien de temps vous avez été dans le Corps de Christ. Eh bien, Il a été à l'œuvre 

avec vous. Il a fait preuve de beaucoup de patience avec nous. Il nous a donné dans tout ça des 

bénédictions incroyables en cours de route, œuvrant avec nous et transformant cette pensée.  

Et donc, Il garde, comme on nous dit, tous ses os. Alors bien sûr trop souvent, sans vraiment y faire 

attention en tant qu'êtres humains, on pense toute suite qu'il doit s'agir de nos os? Mais en fait, ce n'est 

pas littéralement. C'était le cas pour Christ. Il fallait qu'une certaine prophétie s'accomplisse. Aucun de 

ses os serait brisé, évidemment. 

Mais ici, c'est pour nous, à considérer d'une manière un peu différente, dans le sens de notre vie, du fait 

que Dieu veut qu'on soit sains et complets. Et donc on nous dit ici, Il garde tous ses os, en d'autres 
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termes, jusqu'aux parties les plus infimes de notre vie, Dieu prend soin de nous. Il veut qu'on réussisse à 

traverser tout ça. Il veut qu'on puisse exceller, qu'on s'en sorte bien. 

Ça ne veut pas dire qu'on ne connaîtra pas les douleurs et les souffrances, les choses physiques qui nous 

arrivent, et les maladies qui arrivent aux gens autour de nous. Parce que s'Il intervenait et nous gardait 

comme nous étions à un certain âge, quel âge voulez-vous choisir, 30, 35, 40, peu importe lequel, avant 

de commencer à descendre de l'autre côté? Parce qu'à un certain moment dans votre vie, vous atteignez 

un plateau, et puis alors, vous commencez à descendre, vous n'êtes plus… Mais bon. 

Et donc c'est un cycle dans la vie humaine et Dieu nous béni dans ce processus, puisque ça nous 

apprend quelque chose. Mais ce que Dieu veut faire, c'est de nous préserver, pas seulement sur le plan 

physique, mais concernant ce qu'il y a dans la pensée et ce qu'Il nous a donné de voir et comprendre sur 

un plan spirituel. Et donc Il nourrit ça, Il nous garde, Il nous "garde". Pour comprendre ce que ça veut 

dire.  

Il garde tous ses os, aucun d'eux n'est brisé. Il s'agit donc de la personne, et pas littéralement des os. 

Et donc il s'agit du fait que Dieu prend soin de nous. Ça ne veut pas dire que nous n'allons pas souffrir, 

mais plutôt qu'Il va nous faire traverser ça avec succès, et qu'Il va nous délivrer. 

Psaume 31, revenant un peu en arrière. Quelques psaumes avant celui-là, au Psaume 31:1 – en Toi, O 

Éternel, je place ma confiance. Donc là encore, tout ça en général pour nous faire comprendre 

comment Dieu nous regarde, l'attention et le souci que Dieu a pour nous, nous rappelant la relation 

qu'on doit avoir avec Dieu de manière à recevoir Son intervention, Son aide dans nos vies. Et puis ça 

nous ramène à cette question de savoir ce que nous allons faire maintenant avec ça? 

Alors, plus nous arrivons à comprendre plus profondément l'amour que Dieu a pour nous, la patience, la 

miséricorde, les moyens qui nous permettent de sortir de l'esclavage, les moyens qui nous donnent de 

transformer notre pensée, plus il nous faut exercer cette confiance qui devrait être quelque chose qui 

s'est fortifiée en nous. Parce que nous approchons d'une période pendant laquelle nous allons avoir à 

l'exercer beaucoup plus. 

C'est en Toi, O Éternel, que je place ma confiance. C'est ce que nous aurions dû commencer à faire le 

jour où nous sommes passé sous l'eau. 

Fais que je ne sois jamais confus! Alors ça, c'est beaucoup plus en rapport avec "Fais que je ne sois 

jamais confus à cause de ma nature, du fait de ne pas suivre Tes voies." Voilà le bon contexte de ce 

qu'on nous dit. C'est ce que ça veut dire, le fait que vous ne voulez pas arriver à un moment de 

confusion ou de honte dans votre vie. Vous voulez la faveur de Dieu. Vous voulez une relation avec 

Dieu, pour vivre correctement et être droit dans ce que vous faites, vous ne voulez pas arriver au point 

de perdre la faveur de Dieu et votre relation avec Lui. Vous ne voulez certainement pas être coupés de 

Son esprit. Parce que quand ça arrive, vous serez confondu, vous connaîtrez la honte. Parce que pour 

que l'esprit de Dieu soit coupé, il faut que certaines choses soient arrivées, des choses qui ne sont pas 

bonnes. Et on ne veut pas de ça. 
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Délivre-moi par Ta justice. Ça fait partie du processus, n'est-ce pas, vivre le mode de vie de Dieu, 

comprendre comment juger équitablement, être dans l'unité et en accord avec Dieu. Délivre-moi par Ta 

justice! Incline Ton oreille vers moi. C'est toujours en nous un désir profond d'avoir l'attention de 

Dieu, qu'Il nous entende. 

Et c'est quand vous savez que vous l'avez, que grandi en vous la confiance et l'assurance. Chaque fois 

que vous priez, vous savez que Dieu vous entend. Si vous vous êtes d'abord repenti de vos péchés, quels 

qu'ils soient, alors Dieu est là. C'est promis. Il est là à vivre en nous, demeurant en nous, pour nous 

donner de Son esprit. Il veut qu'on réussisse. Il veut vraiment qu'on soit dans Sa Famille, à un point que 

nous ne pouvons pas imaginer. C'est incroyable, ce désir qu'Il a pour nous de réussir, qu'on entre dans 

Sa Famille. 

Incline Ton oreille vers moi; hâte-Toi de me délivrer. C'est vraiment ce qu'on veut. Quand on 

rencontre des problèmes, quand les choses nous tombent dessus, on veut qu'il le fasse vite. 

Sois mon rocher. Ce mot décrit un mur de pierre, comme une muraille. On considère Dieu de cette 

manière, puissant pour nous défendre, pour nous délivrer, pour nous protéger. "Sois mon rocher." Alors 

pourquoi est-il dans cette situation? Parce qu'ainsi Dieu s'adresse à nous. Mais c'est dans ces situations 

qu'on voit ce qu'on devrait penser de Dieu. Il nous montre qu'on devrait s'attendre à Lui. Il veut qu'on le 

voie comme ça, qu'Il est là pour nous, qu'Il est vraiment ce rocher.  

Sois mon rocher, ma retraite, ma forteresse où je puisse me sauver. C'est Dieu qui va nous sauver. 

Nos vies sont dans Ses mains. Où voudrions-nous qu'elles soient d'autre? Confiance. 

Car Tu es mon rocher (Selah). Rocher, un mot comme "petra" dans le Nouveau Testament. Car Tu es 

mon rocher et ma forteresse. Et donc nous avons là des mots un peu différents, mais là encore, Dieu 

tient à nous faire comprendre ça. C'est solide. Il est absolument, toujours là. Avez-vous confiance en ça? 

Est-ce que nous le croyons? Le croyons-nous profondément? Et ainsi de suite. 

Pour l'amour de Ton nom, Tu me guideras et me conduiras. Il s'agit-là d'une relation très profonde. 

"Pour l'amour de Ton nom." Dieu veut vraiment qu'on développe en nous ce genre de mentalité, qu'on 

puisse comprendre l'importance de ce qu'est l'amour de Son nom, pour Son nom. Ne prenez pas le nom 

de Dieu en vain, mais faites ce que Dieu veut qu'on fasse, par la puissance de Son saint esprit qui vit et 

demeure en nous. C'est vraiment puissant. 

Pour l'amour de Ton nom, Tu me guideras et me conduiras. C'est le désir profond qui se développe 

en nous, voulant vraiment que Dieu nous guide, qu'on ne décide pas nous-mêmes du chemin à prendre, 

mais qu'on se tourne vers Dieu pour qu'Il nous guide sur le chemin, quelle que soit la direction, quel que 

soit ce qu'on doit faire, et comment on doit le faire, et puis de nous montrer quand on prend un mauvais 

tournant. On veut que Dieu nous protège de tout ce qui est mauvais dans la vie.  

Tu me tireras du piège qu'on m'a tendu. On voit ça un peu partout dans ce monde, même dans notre 

nature humaine charnelle. Que ce soit "on" ou "nous" individuellement, mais dans ce monde, quand 
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vous pensez au monde des démons qu'il y a partout, ils sont toujours à essayer de nous tendre des 

pièges. 

Et vous devez tenir bon. Vous devez tenir ferme. Vous devez vous écrier vers Dieu pour qu'Il vous aide 

à continuer la lutte, parce qu'ils sont beaucoup plus forts que vous, mais "Celui qui est en vous est plus 

grand que celui qui est dans le monde." Voilà où est notre force. C'est notre forteresse, notre pouvoir, 

notre rocher. Voilà de quoi il s'agit dans tout ça. Dieu veut qu'on puisse voir ces choses clairement.  

…car Tu es ma force. Alors là, c'est une conviction qui se développe en nous au fil du temps. Dieu est 

notre force. Sa voie. Sa vérité. 

Je remets mon esprit entre Tes mains. C'est magnifique. "Entre Tes mains." Parce que là encore, que 

voudrions-nous faire d'autre? Mais la nature humaine charnelle ne peut pas comprendre ça de cette 

manière, quand elle est mise à l'épreuve, elle est toujours tentée de s'éloigner vers quelque chose d'autre. 

Et dans l'Église de Dieu, c'est comme ça constamment, et ça continue encore de nos jours, littéralement 

aujourd'hui, quand vous avez des gens qui sont tentés à s'éloigner vers quelque chose d'autre qu'ils 

veulent vraiment, en dehors de l'Église, en dehors de ce que Dieu leur a offert. 

Vous vous demandez, comment est-ce possible? Eh bien, ce sont des choix, des choix, des choix à faire. 

Ainsi Dieu continue à nettoyer le Corps. Et donc si seulement on pouvait voir ça dans toute sa réalité, 

"Tu es ma force." Il y a là une grande force qui vient de Dieu, si on se soumet au processus tout entier, 

si c'est ce qu'on veut vraiment. Mais on doit se battre pour ça. 

Alors, Je remets mon esprit entre Tes mains. Et donc, c'est ce qui suit. Là encore il est question de se 

demander, que voudrions-nous faire d'autre? C'est ça notre force. C'est ça la puissance. Elle n'est pas 

dans ce monde. Vous ne trouverez jamais le bonheur dans ce monde. Vous ne serez jamais satisfaits 

dans ce monde. Vous pouvez trouver un plaisir temporaire pour un certain temps. Vous pouvez obtenir 

quelque chose que vous voulez pendant un temps, pensant que ça va vraiment être ce que vous vouliez, 

jusqu'à ce que vous l'obteniez, et alors vous découvrez, quel idiot. 

Parce que Dieu va venir pour aider les gens à réaliser, quels idiots ils étaient, pour avoir fait ce qu'ils ont 

fait quand ils se sont détournés de Lui,  quand ils ont jeté tout ce qui leur avait été offert, 

particulièrement s'il leur a été offert l'occasion de revenir pendant les Cent Ans.  

Pouvez-vous les imaginer ressuscités à cette époque, réalisant tout-à-coup combien vous avez été idiots, 

d'avoir tout balancé par la fenêtre… Qu'est-ce que vous vouliez vraiment que Dieu ne voulez pas vous 

donner? Parce que c'est ça qui était mauvais selon la parole de Dieu et la loi de Dieu! C'est stupéfiant de 

voir ce que les êtres humains sont prêts à faire. 

Je remets mon esprit entre Tes mains; Tu m'as racheté. Dieu est le seul à pouvoir le faire, Lui et Son 

Fils. C'est leur travaille. C'est à ça qu'ils travaillent, c'est ce qu'ils cherchent à finir, tout d'abord pour la 

dernière partie du temple, dans le sens de ceux qui sont les derniers à faire partie des 144 000. Et puis 

simultanément à l'œuvre avec ceux qui vont commencer dans le nouvel âge. 
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Ô Éternel, Dieu de vérité. Vérité. Vérité. Vérité. C'est quoi la vérité? Dieu nous donne la vérité. Et 

parfois on oublie comment on l'a reçu. Des gens dans l'Église ont oublié comment ils ont reçu la vérité. 

La majorité des gens pendant Laodicée avaient oublié comment ils avaient reçu la vérité. 

Et j'entends même de nos jours, parce que toutes ces organisations qui se sont divisées en plus petits 

groupes ne fonctionnent pas très bien, il y en a qui se fâchent et se révoltent. Et ça continue comme ça, 

avec les gens s'en allant pour se joindre à d'autres organisations ou en en formant d'autres dans d'autres 

régions, pour faire les choses différemment – c'est stupéfiant – décidant de former leurs propres 

organisations et essayant de retourner écouter les choses qu'Herbert Armstrong leur avait enseignées. 

Et tout ça c'est très bien, mais c'est vraiment triste d'avoir rejeté tout ce que certains d'entre eux ont 

connu, ayant entendu dire qu'il y avait eu une apostasie et que c'était la raison pour laquelle ils étaient 

tous dispersés, et c'est la raison pour laquelle toutes ces choses sont arrivées. Mais ils refusent toujours 

de l'admettre. C'est très triste. 

Ainsi donc la vérité vient de Dieu. Combien nous sommes bénis de connaître la vérité? 

Psaume 62:6. Qui nous dit, "Mon âme." C'est une traduction très maladroite de le dire comme ça. Ça 

parle de la vie de quelqu'un, et donc à la base on nous dit, Dans ma vie/pour ma vie, c'est ce que ça 

nous dit, repose-Toi sur Dieu seul, car mon attente est en Lui. C'est ce que nous faisons. C'est notre 

objectif principal. 

C'est littéralement ce que nous faisons. On attend, ce qui est sage à faire, jusqu'à ce que tous ces 

événements se produisent, parce que nous sommes convaincus de ce que Dieu a dit sur cette fin-des-

temps, et de tout ce qui va conduire à une dernière guerre qui a déjà commencée, comme tant de gens le 

disent en ce moment. Elle a déjà commencé. C'est simplement que nous n'avons pas encore vu arriver 

l'événement de la Première Trompette.  

Dans ma vie, c'est-à-dire, "C'est comme ça que je vais vivre." "C'est comme ça que je dois vivre", mon 

attente, ce qui veut dire, de ne pas bouger en se tournant vers Dieu, tenant ferme, sans agir, si vous 

voulez. …est uniquement en Dieu. Mon attente ou mon espérance, si vous voulez, mon objectif 

vient de Lui. On le reçoit de Lui. Il nous aide en nous donnant la vision dont on a besoin, en nous 

donnant de pouvoir voir les choses qu'on a besoin de voir, pour qu'on puisse prendre certaines décisions 

dans notre vie. 

Lui seul est mon rocher et mon salut. Ce n'est pas quelque chose d'autre quelque part dans ce monde. 

Ce n'est pas non plus quelque chose que vous pourriez faire pour vous sauver, ou quelque chose comme 

ça dans ce monde. On doit préparer certaines choses, faisant preuve d'un peu de sagesse sur le plan 

physique, mais il y a là aussi un équilibre à trouver. 

Et vous savez, nous n'allons pas aller creuser un grand trou, pour y mettre une grosse structure 

métallique et recouvrir tout ça, espérant que personne ne va savoir que vous êtes là pendant les temps 

de détresse, alors vous pouvez aller vous y cacher, vous avez tout l'air et l'eau dont vous avez besoin, 

parce que bla, bla, bla, bla, bla, bla, peu importe. Ça ne va pas vous sauver. Il ne s'agit pas de ça. 
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On nous a dit ce qu'on devait faire, et c'est ce qu'on fait, au niveau où on nous a dit de le faire et pas 

plus. 

On n'a pas besoin de s'inquiéter et d'aller obtenir des armes à feu, empiler des mitraillettes et des 

munitions, parce qu'on sait que ça va vraiment être terrible, et que les gens vont entrer par effraction 

dans tous les endroits où ils pourront trouver de la nourriture. C'est ce qui va arriver, d'accord? Partout. 

C'est les choses qui vont arriver. Vous ne pouvez même pas les imaginer. Mais vous vous tournez vers 

Dieu pour qu'Il vous délivre, qu'Il vous protège, qu'Il subvienne à vos besoins et vous aides. Exerçant 

votre confiance, vous tournant vers Dieu beaucoup plus que jamais auparavant dans votre vie. 

Parce que vous serez tentés de faire ce genre de choses. Je sais déjà qu'il y a des gens qui font ça, ils 

sont prêts à ça dans l'Église de Dieu. Je le sais uniquement parce que Dieu m'a donné de le savoir, 

d'accord? Et donc je sais que c'est le cas. 

Vous n'allez pas pouvoir vous défendre avec des révolvers et des fusils, des mitraillettes ou tout ce que 

vous pouvez stocker pour vous protéger des gens qui cherchent à vous attaquer. Êtes-vous prêts à les 

tuer, à leur prendre la vie? C'est ce que vous êtes prêts à faire?  

Lui seul est mon rocher et mon salut. Il est ma haute retraite, ma défense, ma forteresse, si vous 

voulez, "mon lieu fortifié", c'est ce que ça veut dire en Hébreux. 

Je ne serai pas ébranlé. "Je ne serais pas secoué." On doit tenir ferme. On doit attendre. C'est ce que ce 

mot signifie, tenir ferme en allant de l'avant, en suivant ce que Dieu nous a donné.  

En Dieu est mon salut et ma gloire; mon fort rocher, mon refuge est en Dieu ou en mon Dieu. 

Continuellement comme ça. Dieu veut vraiment qu'on pense comme ça. Voilà de quoi il s'agit. Psaume 

après psaume après psaume, c'est écrit comme ça parce que Dieu veut qu'on voir comment on devrait 

penser à Lui. 

En Dieu est mon salut et ma gloire; mon fort rocher, mon refuge est en Dieu. Peuples, confiez-

vous en Lui en tout temps. C'est à nous de choisir de le faire ou non, de l'exercer ou ne pas l'exercer. 

Peuples, confiez-vous en Lui en tout temps, répandez votre cœur devant Lui. Il y a des moments 

dans notre vie où c'est plus intense, puisqu'on muri et qu'on peut alors ouvrir notre cœur à Dieu 

beaucoup plus qu'à d'autres moments. Quand les choses vont assez bien, on n'a pas vraiment tendance à 

déverser notre cœur, comme on le ferait avec une plus profonde sincérité dans des moments d'urgence 

et de grands besoins.  

Nous sommes à un moment de grands besoins, un besoin que vous n'avez jamais connu dans votre vie. 

Et vous devriez prendre ça très au sérieux, comprenant que c'est l'objectif qu'Il veut que nous ayons. 

C'est ce qu'Il veut qu'on fasse et Il est là pour S'occuper de ça. Ça ne veut pas dire que ça va être facile.  
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Peuples, confiez-vous en Lui en tout temps; répandez votre cœur devant Lui; Dieu est notre 

refuge. Voilà où il se trouve sur le plan physique et sur le plan spirituel. Sélah. "Méditer là-dessus." 

C'est ce que le mot signifie. "Considérez ça." 

Alors, comme dans les séries précédentes, nous avons aussi parlé des informations courantes, et nous 

allons le faire encore une fois. Espérant qu'on voit clairement que c'est un des Tonnerres – je vais aussi 

mentionner deux ou trois petites choses, mais il s'agit principalement de ce Tonnerre-là – puisqu'il s'est 

continuellement intensifié de plus en plus, au point où sur un plan spirituel, si vous voulez, c'est 

assourdissant. C'est vraiment incroyable. Et la Première Trompette n'est pas loin après ça. Voilà où ça 

nous conduit.  

Alors vraiment, on a besoin de se préparer pour ce qui va arriver, quel que soit le moment, mais ce 

Tonnerre nous donne un aperçu très clair sur le fait que l'événement de la Première Trompette, 

s'approche dangereusement.  

Il y a eu des moments dans le passé où je me suis demandé, mais bon, je ne sais pas si on devrait 

continuer à lire tous ces articles. Mais Dieu a montré clairement, "Oui, lis les articles", parce que le 

monde est ignorant de tout ce qui se passe vraiment, dans le sens de ne pas pouvoir rassembler tous ces 

éléments pour voir une image plus clair de la situation, comme nous pouvons la voir avec ce qu'elle 

signifie.  

Si vous allez parler aux gens? Vous pensez aux infos que vous voyez à la télé dans ce pays. Personne ne 

voit ce genre de sujet. Je veux dire, est-ce qu'ils essaient de rechercher sur ce sujet? Est-ce qu'ils 

cherchent les informations là-dessus, comme on le fait dans l'Église de Dieu, parce qu'on s'efforce de 

surveiller ça, on est en alerte, sur nos gardes, on cherche à être prêts? Mais ça va prendre les gens 

totalement par surprise. Même dans le Corps dispersé, ça va prendre les gens tellement au dépourvu, 

que ça va… Mais bon. 

Et ce que j'ai là, c'est juste de la semaine dernière. Et c'est vraiment ce qui – je n'arrive pas à l'exprimer 

– rien que de voir tout ce qui se passe, c'est vraiment stupéfiant. De voir tout ça arriver rien qu'en une 

semaine d'information, et c'est comme ça semaine après semaine, devenant de plus en plus intense, se 

rapprochant de plus en plus chaque fois, et de penser à ce qu'étaient les choses il y a un an ou deux de 

ça. Il n'y avait rien nulle part qui se rapprochait de ça. Même au début de la guerre en Ukraine, rien, loin 

de ce que nous voyons arriver en ce moment, dans la manière de penser des gens qui commencent à 

changer, avec un bon nombre d'entre eux commençant à voir ce qu'ils ont sous le nez. 

Et qu'est-ce que les gens trouvent ici dans les infos? Une petite mention ici et là. Ils sont plus soucieux 

des ballons. C'est vraiment ça! Les ballons les inquiètent plus, et ce qu'ils commencent à admettre c'est 

qu'au départ ils ne viennent pas de là-bas. Ce n'était pas ce qu'ils avaient dit qu'ils étaient. Et je vais 

juste le dire, je ne serais pas choqué si on n'avait pas nous-mêmes envoyés les quelques derniers 

ballons, rien que pour leur tirer dessus et les descendre. Je veux dire, ça vous montre combien le monde 

est malade, vraiment malade. Ça vous montre le point que nous avons atteint dans la démence. 
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Mais pour détourner la pensée des gens de certaines choses à un certain moment, pour détourner 

l'attention des gens du gouvernement sur autres choses et ainsi de suite? C'est ce que font les 

gouvernements, et celui-ci fait ça très bien, et ça, pour que vous ne pensiez pas à ce que vous devriez 

penser. 

Voilà un article: "La Chine Exige Que Les États-Unis "S'Expliquent Au Monde" 

Sur L'histoire De L'attaque Du Nord Stream"  Et cette situation est toujours en train 1

de se développer. Ça avait commencé autour de la Fête l'année dernière, et la nouvelle a commencé à se 

répandre. Je suis maintenant assez sûr que la Russie a toujours su ce qui s'était passé. Mais ils doivent 

continuer à jouer ce petit jeu avec les gouvernements dans ce monde, entre les gouvernements, entre les 

gens, parce qu'il s'agit de votre manière de vous présenter au monde et comment vous vous y prenez, et 

donc il faut que vous attendiez que certaines choses arrivent. Mais bon. 

Et donc l'article nous dit, "Maintenant, Pékin exige que la Maison Blanche 

aborde la question, apparemment peu impressionnée par la réponse 

plutôt faible de l'administration Biden pour simplement qualifier 

l'histoire de "fausse". … ""Si les conclusions de l'enquête sont 

vraies, alors le comportement des États-Unis est inacceptable", a 
déclaré le diplomate aux journalistes, ajoutant que les États-Unis 

devraient "s'expliquer devant la communauté mondiale."" Eh bien nous savons 

très bien qu'ils ne vont pas le faire. Mais bref. 

"Pendant ce temps, en Allemagne, le parti Alternative pour 

l'Allemagne (AfD) appelle également à une enquête approfondie." Alors 

cette situation et bien d'autres choses aussi, est en train de changer l'attitude de certains Allemands. 

C'est très dangereux. Mais il faut que ça arrive. Mais doucement et sûrement, leur mentalité là-bas est 

en train de changer et se tourne contre ce pays. Il faut que ça arrive – nous comprenons ce qui se passe 

– au point où ils vont finalement prendre une décision quand dix nations se seront associées pour faire 

quelque chose d'inimaginable. 

Ça nous dit, ""Les soupçons du lauréat du prix Pulitzer doivent faire 

l'objet d'une enquête", a écrit le coprésident du groupe 

parlementaire AfD, Tino Chrupalla. "La puissance dirigeante de l'OTAN 

a-t-elle mené une attaque contre l'infrastructure critique vitale de 

notre pays dans les eaux Européennes?"" L'OTAN? Ce pays appartient à l'OTAN? 

C'est aussi une sorte de poussée, ce qui pousse l'OTAN, donc cette question est posée. ""Alors, il 

faudrait se demander si l'alliance garantit la sécurité en Europe ou 

plutôt la met en danger."" Donc, s'ils commencent à voir que c'est un danger pour leur 

sécurité, c'est un changement d'avis plutôt important. De toute façon, ça va dans cette direction, mais ça 

continue à dégénérer continuellement. "La conséquence serait le retrait de toutes 

les troupes Américaines."" 

 https://www.zerohedge.com/geopolitical/china-demands-us-explain-itself-world-over-nord-stream-attack-story1
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"Dégagez de l'Europe!" C'est ce que ressentent certains leaders là-bas. 

Encore un autre: "L'attentat du Nord Stream a enfreint le droit 

international: l'ancien ministre Australien des Affaires Étrangères" … 2

"L'un d'entre eux était le Président Américain Joe Biden, qui a 

ouvertement menacé avant le lancement de l'opération de 

dénazification de la Russie en Ukraine", c'est du point de vue Russe pour exprimer 

quelque chose. Ainsi, vous pouvez voir leurs affaires. "...que "Si la Russie 

envahit...alors il n'y aura plus de Nord Stream 2. Nous y mettrons 

fin."" 

Alors, en d'autres termes, ils disent qu'il avait dit ça l'année dernière avant que la guerre commence. 

N'est-ce pas incroyable ce qu'il a dit? Ça s'est peut-être passé d'une manière différente que ce qu'ils 

pensaient, quand il l'a dit, et maintenant ils annoncent à tout le monde, souvenez-vous de ce qu'il a dit. 

""Une chose était claire, depuis 2018, que les États-Unis étaient 

très déterminés à faire en sorte que ce système de pipelines ne 

devienne jamais, jamais opérationnel", a souligné Kneissl. Mais elle 

a ajouté "Je ne m'attendais vraiment pas à ce qu'ils le fassent 

exploser."" Et donc en d'autres termes, elle était loin de pouvoir s'imaginer ce genre de choses, 

mais il semble que maintenant on a la preuve que c'est arrivé. Voilà ce qu'ils disent. 

Encore un autre: "Biden se rendra en Pologne autour de l'anniversaire de la 

guerre en Ukraine"  Euh, je ne sais pas si je voudrais être là-bas à ce moment-là. 3

Encore un autre: "La Russie dit que l'OTAN devrait tenir un sommet 

d'urgence sur les explosions du Nord Stream"  Cette situation s'intensifie. Les gens 4

en parlent de plus en plus, ce qui est très important à comprendre. De laisser l'Europe se les cailler, de 

les laisser se geler pendant l'hivers, sans s'en soucier, étant responsables de ça tout en faisant partie de 

l'OTAN? C'est vraiment du délire. Et c'est vraiment ce que c'est en train de devenir. Et donc je peux voir 

que leur attitude est en train de changer de plus en plus. Je me suis toujours demandé comment ce 

changement avec l'Allemagne pourrait se produire, et voilà que c'est maintenant en train d'arriver de 

plus en plus. 

 https://sputniknews.com/20230210/us-wanted-to-stop-nord-stream-since-2018-now-they-can-be-sure-it-wont-work-ex-austrian-2

fm-1107321233.html

 https://www.cnn.com/2023/02/10/politics/biden-poland-trip/index.html3

https://www.brecorder.com/news/4

40225783#:~:text=Russia%20says%20NATO%20should%20hold%20emergency%20summit%20over,Ministry%20spokeswoman%20Maria%
20Zakharova%20said%20late%20on%20Saturday.
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De Reuters, "L'OTAN devrait tenir une réunion d'urgence pour discuter des 

récentes découvertes sur les explosions de septembre aux gazoducs 

Nord Stream, a déclaré samedi soir la porte-parole du ministère Russe 

des Affaires étrangères, Maria Zakharova. … "La Suède et le Danemark, 

dans les zones économiques exclusives desquels les explosions se sont 

produites, ont conclu que les pipelines avaient été délibérément 

détruits, mais n'ont pas précisé qui pourrait en être responsable. 

Les États-Unis et l'Organisation du Traité de l'Atlantique Nord ont 

qualifié l'incident d'"acte de sabotage."" Alors, c'est ce qui était sorti au début et 

ils étaient tous d'accord, ouais, c'est un acte de sabotage. C'est sûr que quelqu'un l'a fait exploser. Vous 

ne pouvez pas le nier quand vous voyez les images. Il a explosé.  

"Moscou a blâmé l'Occident pour les explosions inexpliquées qui ont 

provoqué les ruptures. Aucune des deux parties n'a fourni de 

preuves."  

Et puis encore un autre: "Les États-Unis admettent ouvertement qu'ils ont fait 

exploser Nord Stream - FM Russe"  Donc, encore une fois, du point de vue Russe, RT, 5

mais ils citent certaines sources ici, donc... Il est dit: ""Les États-Unis ont décidé que 

nous [la Russie] avons trop bien coopéré avec l'Allemagne au cours 

des 20 ou 30 dernières années…" Et même pour entendre ça dans la presse, pour le planter 

plus profondément dans l'esprit des Allemands. Parce que c'est ce qu'ils font. Ils sont bons à ça. Et 

assurez-vous qu'ils s'occupent eux-mêmes de cette question: "Êtes-vous, Allemands… Vous voyez ce 

qui se passe?" "…ou plutôt, les Allemands ont trop bien coopéré avec nous", 

a-t-il déclaré dans une interview publiée dimanche sur le site 

Internet du Ministère des Affaires Étrangères." 

"La "puissante alliance" basée sur les ressources énergétiques Russes 

et la technologie Allemande "a commencé à menacer la position de 

monopole de nombreuses sociétés Américaines", a expliqué Lavrov. Ce qui 

est assez vrai. "Donc, Washington a décidé de détruire cette alliance entre 

Moscou et Berlin, et l'a fait "littéralement" en attaquant les 

pipelines, qui ont été construits pour acheminer le gaz Russe vers 

l'Europe via l'Allemagne, a-t-il ajouté." 

""Les responsables Américains admettent essentiellement que les 

explosions qui se sont produites à Nord Stream 1 et 2 étaient leur 

fait. Ils en parlent même avec joie", a déclaré le Ministre des 

Affaires Étrangères." 

 https://www.rt.com/news/571372-lavrov-nord-stream-sabotage/5

 14



Un autre article: "L'OTAN 'Craint Que Le Royaume-Uni Soit Trop Épuisé Pour 

Prendre Le Contrôle De La Force De Réaction Rapide'"  "Le Royaume-Uni 6

devrait hériter de la direction de la force de réaction rapide de 

l'OTAN de l'Allemagne fin 2023. Cependant, l'alliance a demandé à 

Berlin de rester à la tête de la force du bloc pour une autre année 

puisque Londres n'est pas en mesure de fournir les 5000 soldats 

nécessaires, a rapporté le journal." 

N'est-ce pas lamentable? De voir que vous êtes aussi faible que ça. Tout est étalé ouvertement devant 

nos ennemis "Voilà où nous en sommes. Voilà ce que nous avons et voilà ce que nous n'avons pas." 

Mais bref. Et donc je trouve ça aussi très intéressant, garder l'Allemagne à la tête pour un an de plus. 

Hmmm.  

""Il y a de sérieux problèmes de pénurie de munitions et d'autres 

kits qui sont en partie dus à des manques d'investissements - mais 

aussi à cause de la quantité de munitions et d'autres munitions que 

nous fournissons à l'Ukraine. Nos forces sont également poussées à 

bout en raison de l'intensité par laquelle elles entraînent les 

forces Ukrainiennes", a déclaré un média Britannique citant l'une des 

sources. … "Le Royaume-Uni est maintenant dans sa position la plus 

vulnérable depuis la Seconde Guerre Mondiale, puisque l'armée 

Britannique est la plus petite qu'elle ait été en quatre siècles, et 

la marine est moins de la moitié de ce qu'elle était pendant la 

guerre des Malouines en 1982, ont signalé les points de vente de 

nouvelles."" 

Il faut parfois admettre qu'ils ont raison. Parce qu'ils tirent leurs infos d'autres sources qui ne sont pas 

d'eux, mais que vous trouvez partout. Vous n'avez qu'à aller les chercher. 

Encore un autre: Euractiv "'A moins que l'Ukraine ne batte bientôt la Russie, 

il y aura une guerre massive en Europe'"  "Selon les informations des 7

autorités Ukrainiennes, en raison du déversement incontrôlé d'eau à 

la centrale hydroélectrique de Kakhovska, le volume de décharge 

dépasse le volume de remplissage. Le drainage du réservoir peut avoir 

pour but d'inonder partiellement la zone située au sud du barrage 

afin d'empêcher les forces Ukrainiennes de traverser le fleuve 

Dnipro." 

"Il est à noter que l'approvisionnement en eau potable de centaines 

de milliers d'Ukrainiens et de près d'un demi-million d'acres de 

 https://sputniknews.com/20230212/nato-fears-uk-too-drained-to-take-over-leadership-of-rapid-reaction-force-1107352060.html6

 https://www.euractiv.com/section/global-europe/opinion/if-ukraine-will-defeat-russia-soon-there-will-be-massive-war-in-europe/7
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terres agricoles est menacé. Cependant, la chose la plus importante 

est que sans eau dans le réservoir de Kakhovska, le système de 

refroidissement de la centrale nucléaire de Zaporizhzhya ne pourra 

pas fonctionner, risquant une catastrophe nucléaire." Il y a tant de risques…

tant de choses qui pourraient tourner mal. Les gens jouent avec le feu et il ne faut qu'une petite étincelle 

pour tout faire exploser. 

Encore un autre: ""Bienvenue Dans La Phase Finale"- Rubino Avertit "Tout Le 

Monde Est Sur Le Point De Réaliser Qu'il N'y A Pas De Solution À 

Cela"  C'est un économiste et ainsi de suite. Quoi qu'il en soit, je vais lire une partie de ce qu'il dit. 8

"Rubino soutient que les choses sont devenues tellement 

incontrôlables, qu'on ne peut plus arrêter ce qui va arriver. Rubino 

dit: "Nous sommes maintenant dans la phase du cycle où les choses ne 

font qu'empirer, et nous ne pouvons rien y faire..."" … "Rubino parle 

de la menace d'une guerre nucléaire mondiale et soutient que nos 

problèmes financiers extrêmes sembleront timides si les bombes 

nucléaires commencent à tomber." 

Et donc, même les économistes. J'en ai un autre que nous allons voir un peu plus tard, mais on se 

demande vraiment, est-ce qu'ils plaisantent. 

"Dans un scénario de guerre nucléaire, la population mondiale 

pourrait être réduite de moitié par "les radiations et la famine". 

Rubino parle également de moyens d'être plus résilient, et cela 

commence en se débarrassant d'autant de dettes que possible." Vous savez, 

ces gens-là vous invite à investir dans de l'or et de l'argent et certaines choses que vous devez faire pour 

vous préparer à traverser cette guerre, et la moitié va disparaître, mais vous allez pouvoir survivre. Et 

vous vous dites, non, ça ne va pas marcher comme ça.  

"Ça comprend aussi la nourriture, l'eau, les liquidités, les 

investissements défensifs et les métaux précieux." Mais il y a toujours… Mais 

les gens ne se tournent pas vers Dieu. Ils n'essayent pas de savoir. Pour eux il s'agit uniquement de 

sauver leur peau. "Rubino pense que l'économie est si faible, avec toutes 

sortes de bulles financières", et c'est vrai, "que si une seule bulle 

éclatait, tout le système s'effondrerai très vite." Et nous en sommes là. Tout 

est prêt à éclater. C'est ce qui va arriver d'un seul coup, mais Dieu est en charge du moment. 

Encore un autre article: "L'Ukraine Manque De Munitions Alors Que La Russie 

Gagne, Malgré Les Milliards De l'Occident, Admet Stoltenberg"  Je vais 9

 https://www.zerohedge.com/markets/welcome-endgame-rubino-warns-everyones-about-realize-theres-no-fix8

 https://www.zerohedge.com/geopolitical/ukraine-short-ammo-russia-gaining-despite-wests-billions-stoltenberg-admits9
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juste lire l'article tel qu'il est. "Stoltenberg a admis que l'OTAN était confrontée 

à un "problème" car les temps d'attente actuels pour les munitions de 

gros calibre sont passés de 12 à 28 mois." Ils assèchent tous ces pays. Ils envoient 

tout là-bas. Ils ont même des problèmes maintenant à trouver des usines qui peuvent s'adapter à 

produire toutes ces choses. 

En voici un, d'un "Historien Français: La Troisième Guerre Mondiale a déjà 

commencé"  "Les propos ont été tenus par Emmanuel Todd, l'un des plus 10

grands intellectuels Français, lors d'un entretien avec le journal Le 

Figaro. "Il est évident que le conflit, initialement une guerre 

territoriale limitée, a évolué vers une confrontation économique 

mondiale entre tout l'Occident d'un côté, et la Russie, soutenue par 

la Chine, de l'autre. C'est devenu une guerre mondiale", a déclaré 

Todd." 

Et les gens moyens dans la rue n'ont aucune idée de ce qui est en train de se passer, ou qu'il y a des gens 

qui disent ce genre de choses, ils n'ont aucune idée que nous sommes vraiment au début de quelque 

chose de grave, comme quelqu'un l'a dit, comme c'était à la fin des années 30, juste avant la 2ème Guerre 

Mondiale. Et franchement, nous sommes déjà plus avancés que ça. 

"Todd a ajouté que "la résistance de l'économie Russe pousse le 

système impérial Américain vers l'abîme" et que Biden doit "se 

dépêcher" de sauver une Amérique "fragile". Selon l'historien, le 

contrôle Américain du système financier mondial est menacé parce que 

la résistance de l'économie Russe aux sanctions pousse "le système 

impérial Américain" vers le précipice, "la Russie pouvant toujours 

compter sur la Chine pour son soutien monétaire." 

"Todd dit que l'Amérique "ne peut pas se retirer du conflit, elle ne 

peut pas lâcher prise", car elle n'a pas de stratégie de sortie et 

les enjeux sont trop importants." Vous savez, certains d'entre eux sont dans un bourbier 

et ils ne peuvent pas s'en sortir et ça devient de pire en pire. C'est pourquoi certains disent qu'il n'y a pas 

de retour en arrière. "C'est pourquoi nous sommes maintenant dans une guerre 

sans fin, dans un affrontement dont l'issue doit être l'effondrement 

de l'un ou de l'autre", a déclaré l'intellectuel." 

"Todd est une figure largement respectée, ayant prédit avec précision 

l'effondrement de l'Union Soviétique 14 ans avant qu'il ne se 

produise. Comme nous l'avons souligné le mois dernier, le chef de 

l'Église Orthodoxe Russe a averti que toute tentative de "détruire la 

Russie" par des "fous" essayant d'imposer leurs valeurs conduirait à 

 https://www.zerohedge.com/geopolitical/french-historian-world-war-iii-has-already-begun10
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"la fin du monde". "Nous prions le Seigneur pour qu'il éclaire ces 

fous et les aide à comprendre que tout désir de détruire la Russie 

signifiera la fin du monde…"" Et puis juste pour ajouter ça, "Elon Musk a aussi 

récemment averti que "la plupart des gens sont inconscients du 

danger" d'un nouveau conflit mondial." Eh bien, c'est vrai. 

Un autre article: "Les Lignes Rouges 'Ont Déjà Été Franchies' Par Les États-

Unis, Prévient La Russie"  "Les États-Unis ont déjà franchi les lignes 11

rouges du président Russe Vladimir Poutine dans la guerre en Ukraine, 

a averti un envoyé russe aux Nations Unies. Dmitry Polyanskiy, le 

premier représentant permanent adjoint auprès de l'ONU, a déclaré à 

Newsweek qu'il pensait que les États-Unis et d'autres États membres 

de l'OTAN "versaient de l'huile sur le feu" en fournissant à 

l'Ukraine une aide militaire et des armes pour l'aider dans la lutte 

contre la Russie." 

"Le Kremlin a émis des avertissements répétés concernant l'armement 

de l'Ukraine. Les systèmes de roquettes d'Artillerie à Haute Mobilité 

(HIMARS) fabriqués aux États-Unis ont suscité une large attention 

pour leur efficacité dans le conflit, et on leur attribue le mérite 

d'avoir renversé le cours de la guerre." 

""Toutes les lignes rouges ont déjà été franchies par les pays 

Occidentaux ", a déclaré Polyanskiy lors d'un entretien téléphonique 

mardi. "Il y a déjà une implication semi-directe de l'OTAN dans le 

conflit parce que ce n'est pas seulement l'armement mais c'est le 

renseignement. C'est la situation où les cibles de certains systèmes 

d'artillerie, en particulier HIMARS, ces cibles ne peuvent être 

touchées qu'en coordination avec Washington, et cela a été reconnu 

par les responsables Ukrainiens", a déclaré Polyanskiy." En d'autres termes, 

on les aide à choisir leurs cibles, les meilleures cibles, ce qu'il faut frapper. 

"Le diplomate Russe semblait faire référence à un article du 

Washington Post du 9 février. Il a rapporté que trois hauts 

responsables Ukrainiens et un haut responsable Américain ont déclaré 

que l'Ukraine avait besoin de coordonnées fournies ou confirmées par 

les États-Unis et ses alliés pour la grande majorité des frappes, en 

utilisant HIMARS et d'autres armes à guidage de précision similaires, 

telles que le système de fusée à lancement multiple M270. "Cela 

signifie que l'OTAN non seulement fournit des armes, mais choisit 

 https://www.newsweek.com/red-lines-crossed-us-russia-ukraine-war-1781413#:~:text=The%20U.S.11

%20has%20already%20crossed%20Putin%27s%20red%20lines,countries%2C%22%20Polyanskiy%20said%20in%20a%20phone%20intervie
w%20Tuesday.
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également les cibles des frappes Ukrainiennes. Alors, qu'est-ce que 

c'est sinon une implication directe dans le conflit?" dit Polyansky." 

Et donc, ils plaident leur cause. Ils plaident leur cause pour justifier ce qu'ils vont faire à un certain 

moment. 

"Navires De Guerre Russes Armés D'armes Nucléaires sont Déployées: 

Norvège"  On trouve de plus en plus ce genre d'article diffusés un peu partout. Et il fut un temps où 12

vous ne pouviez tout simplement pas en entendre parler. "Des navires de guerre de la 

Flotte du Nord de la marine Russe ont été déployés avec des armes 

nucléaires tactiques, a déclaré le service de renseignement Norvégien 

dans un rapport publié lundi. L'agence de renseignement a noté la 

présence des armes sur les navires dans son rapport annuel. On pense 

que c'est la première fois en 30 ans que la flotte part en mer avec 

des armes nucléaires à bord. "Une partie importante des capacités 

nucléaires est située sur les sous-marins et les navires de surface 

de la Flotte du Nord", indique le rapport. Les services de 

renseignement Norvégiens ont ensuite décrit la "menace 

particulièrement grave" que les armes nucléaires tactiques de la 

Russie représentent pour les pays de l'OTAN." 

Et il va arriver un jour, c'est ce que nous attendons de voir arriver, quand l'Europe va commencer à 

vraiment comprendre que c'est ce qui est en train de se passer. Ce conflit est maintenant là, quelle part 

allons-nous y prendre? Qu'est-ce qu'on va faire avec la Russie? Est-ce que l'Europe va prend des choses 

en main? 

Encore un autre: "Les vols d'espionnage de la Chine sont loin d'être la 

menace la plus effrayante de Pékin"  C'était sur FOX News. "Le Commandement 13

Stratégique des États-Unis, basé dans mon État d'origine, le 

Nebraska, a récemment confirmé publiquement que la Chine est en 

possession de plus de lanceurs de missiles balistiques 

intercontinentaux (ICBM) que les États-Unis." Vous les associez avec la Russie et 

vous vous dites, quel délire. 

"En clair: l'un des régimes autoritaires les plus inquiétants de 

l'histoire moderne tente de construire l'arsenal nucléaire le plus 

performant au monde. Et ils le font à un rythme plus rapide que 

quiconque ne l'imaginait." 

Un autre article: "Biden Prêt À Laisser…" Et vous vous demandez pourquoi les gens commencent à 

parler de ça maintenant, alors qu'avant ça ne les avait pas gênés. Mais maintenant, il commence à 

 https://www.newsweek.com/russian-warships-armed-nuclear-weapons-deployed-norway-178113512

 https://www.foxnews.com/opinion/china-spy-flights-not-even-close-scariest-threat-beijing13
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vraiment y penser, parce que pour eux ça devient beaucoup plus réel, ils réalisent les possibilités, le 

potentiel, la réalité de la situation qui se présente à nous. 

Un autre article: "Biden Prêt À Laisser Les Allemands Geler Avec L'explosion 

D'un Pipeline: Interview De Seymour Hersh"  Là encore, ça montre leur mentalité, ça 14

reflète la mentalité des gens et comment ils voient la situation. Et si c'est révélé et qu'ils y pensent, 

qu'est-ce que ça va les conduire à faire plus tard? 

"Le journaliste lauréat du Prix Pulitzer, Seymour Hersh, dans une 

nouvelle interview avec le journal Allemand Berliner Zeitung qui fait 

suite à son reportage explosif sur 'How America Took Out The Nord 

Stream Pipeline' [Comment l'Amérique A Supprimé Le Pipeline Nord Stream], a fourni 

plus de contexte à la prise de décision de la Maison Blanche de 

Biden, derrière l'opération secrète, effrontée et à haut risque. "Le 

Président des États-Unis préférerait voir l'Allemagne se les geler 

plutôt que [de voir] l'Allemagne éventuellement cesser de soutenir 

l'Ukraine", a affirmé Hersh." 

C'est vraiment une situation dangereuse. C'est ce qui se grave dans la pensée des gens, chez les 

Allemands et dans d'autres pays Européens, et ils commencent… Mais bon, ils savent déjà ce qui en est. 

Mais bon.  

"Il a expliqué qu'en réalité, le conflit Ukrainien "n'allait pas bien 

pour l'Occident" et qu'il est important de se rappeler que le Nord 

Stream 2 "a été suspendu par l'Allemagne elle-même, et non par des 

sanctions internationales", et les États-Unis avaient peur que 

l'Allemagne lève les sanctions, à cause d'un hiver froid." C'est vrai. C'est 

ce qui était sorti dans les infos. Et vous vous dites, ils avaient décidé de le faire. "On était prêts à 

appliquer les sanctions. On était prêt à arrêter le pipeline et nous retenir, et regardez ce qu' ils ont fait." 

C'est exactement ce qu'ils ont à l'esprit. 

Vous pensez que dans le monde les gens nous aiment de plus en plus? Ça devient vraiment malsain.  

Et en voilà un qui s'intitule, "LA RAILLERIE DE VLAD, Poutine déploie deux 

bombardiers nucléaires supersoniques 'Blackjack' près du Royaume-Uni 
pour avertir l'Occident, quelques heures seulement après avoir 

bourdonné aux États-Unis"  Et voilà pourquoi, je ne sais pas si vous avez vu ça dans les 15

infos, ils en font toute une montagne, disant que non, aucun avion Russe n'est entré dans l'espace aérien 

Américain. Et donc c'est ce qui est en train de se passer en ce moment, ils sont en train de le contester 

l'un et l'autre, comme s'il n'y avait absolument aucune raison de s'inquiéter. Ils n'ont pas pénétré l'espace 

 https://www.zerohedge.com/geopolitical/biden-willing-let-germans-freeze-blowing-pipeline-seymour-hersh-interview14

 https://www.thesun.co.uk/news/21390641/putin-supersonic-bombers-near-uk/15
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aérien, mais ils nous font savoir pour sûr qu'ils en sont très proches et qu'ils pouvaient le faire s'ils le 

voulaient. 

"Cela survient quelques heures seulement après que Vladimir Poutine 

ait déployé son avion stratégique au-dessus de la mer de Béring - 

près de l'espace aérien Américain. Ces mesures sont considérées comme 

un avertissement à l'Occident alors que la Russie se prépare à 

marquer le premier anniversaire de la guerre désastreuse en Ukraine 

le 24 février. Les vols des Tu-160 White Swan géants, surviennent au 

milieu d'avertissements inquiétants du régime de Poutine et de ses 

propagandistes concernant l'utilisation d'armes nucléaires s'il perd 

la guerre conventionnelle. Deux avions ont patrouillé dans les mers 

de Norvège et de Barents au cours d'une mission de 13 heures qui 

comprenait le ravitaillement en vol, a indiqué le ministère Russe de 

la Défense. Il a déclaré: "Deux bombardiers stratégiques Tu-160 ont 

effectué un vol régulier dans l'espace aérien au-dessus des eaux 

neutres des mers de Barents et de Norvège." 

"Le vol intervient après que deux des bombardiers Russes Tu-95 "Bear" 

aient volé près de l'Alaska accompagnés de 30 avions de chasse Russes 

mardi." Vous savez, à un certain moment, quand les choses vont commencer et qu'ils sont déjà là et 

qu'ils vont faire quelque chose, comment allez-vous réagir? Combien de temps va-t-il vous rester? Mais 

bon, quand vous pensez à ça, c'est vraiment du délire. 

Mais bon, "Pendant ce temps, des avions de chasse ont été dépêchés par 

l'OTAN pour intercepter trois avions militaires Russes dans des 

scènes dramatiques près de la frontière Polonaise." 

Un autre maintenant de Sky News en Australie. Qui dit, "'Sommes-Nous Prêts Pour La 

Guerre'…"  "Une enquête spéciale de Sky News a révélé que l'Australie 16

est dépassée en armement et gravement insuffisamment préparée pour 

faire face à la menace d'un conflit dans la région." 

"Pete Stefanovic de Sky News Australie a découvert comment la Chine a 

renforcé ses préparatifs de guerre dans le Pacifique et semble prête 

à prendre des mesures contre Taiwan. Dans le documentaire de 

l'événement spécial, intitulé "Sommes-nous prêts pour la guerre?", 

Stefanovic interviewe des experts militaires, stratégiques et 

diplomatiques à Taïwan, en Australie et aux États-Unis. Stefanovic 

révèle les conséquences catastrophiques d'une guerre prolongée qui a 

déjà été surnommée "La 3ème Guerre Mondiale."" 

 https://www.skynews.com.au/australia-news/are-we-ready-for-war-sky-news-investigates-australias-dire-military-position-amid-growing-16

threat-from-china/news-story/001fd2008115f7851877653825b82ca3
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"Pékin a l'ambition de réunifier Taïwan et la Chine depuis la 

séparation des deux pays en 1949. Mais après l'arrivée au pouvoir de 

Xi Jinping en 2012, la superpuissance mondiale a clairement indiqué 

que le recours à la force n'est pas hors de question." 

Un autre article. Ça fait vraiment beaucoup d'articles et j'espère qu'on ne se fatigue pas de les entendre. 

J'espère qu'on ne s'endors pas en les entendant. J'espère qu'on ne se met pas à penser que c'est la norme. 

Ça montre simplement où nous en sommes en ce moment et c'est normal pour maintenant, oui, mais il 

faut pouvoir comprendre combien la situation est sérieuse, avec ce qui se passe et ce que les gens 

pensent dans le monde. 

"La Russie Affirme Que Les États-Unis Poussent l'Ukraine À Franchir 

La 'Ligne Rouge' De Poutine"  Newsweek. "Les responsables Russes ont 17

condamné les récents commentaires de la sous-secrétaire d'État 

Américaine aux affaires politiques, Victoria Nuland, à propos de la 

Crimée et l'ont accusée d'essayer d'intensifier la guerre en Ukraine. 

Lors d'une discussion jeudi avec le Carnegie Endowment for 

International Peace…" quel endroit idéal pour discuter de ça, "…Nuland a déclaré que 

les États-Unis soutenaient les frappes Ukrainiennes contre des cibles 

militaires Russes en Crimée." Alors bien sûr, ce n'est pas une mince affaire, parce que 

c'est une des choses les plus sensibles, à cet égard, dont Poutine a parlé. Et ça va plus loin que de 

pousser l'ours dans un coin, ça équivaut à demander notre destruction finale. "Elle a également 

déclaré que "l'Ukraine ne sera pas en sécurité tant que la Crimée ne 

sera pas au minimum, au minimum, démilitarisée."" 

Et c'est ce qui montre l'objectif d'une administration. 

Encore un autre article. Alors celui-là… Ah oui. Je vais maintenant vous lire un article assez long. Ceux 

que j'ai déjà lu étaient assez courts, mais je vais maintenant vous en lire un assez long, parce qu'il entre 

vraiment dans le détails et décrit très bien la réalité de cette situation. Il reconnaît certaines choses. Il 

parle réellement de certaines choses, et c'est vraiment dommage que le monde entier ne soit pas capable 

de les comprendre, ni ne peut saisir le contexte pour les comprendre. 

L'article est écrit par James Rickards, c'est un conseiller d'investissement, un avocat, un inventeur, un 

économiste, et il a écrit des livres à succès et tenu des postes a la Citi Bank, pour la Gestion de Capital à 

Long-Terme, et bien plus. En d'autres termes il est bien connu, il a une haute réputation, ça donne du 

poids à ce qu'il a à dire.  

 https://www.newsweek.com/russia-claims-us-pushing-ukraine-cross-putins-red-line-178202717
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C'est un article intitulé: "La Phase Finale Horrifiante En Ukraine"  "Dans le 18

numéro d'hier, j'ai abordé le sujet le plus important et le plus 

complexe du paysage géopolitique actuel - la Chine. 

Mais aujourd'hui, j'aborde ce qui est de loin le sujet le plus 

alarmant du paysage géopolitique actuel. C'est la guerre en Ukraine 

et les dangers de l'escalade. 

J'ai beaucoup écrit sur deux facettes de la guerre en Ukraine que 

vous n'entendez pas dans les médias traditionnels aux États-Unis ou 

au Royaume-Uni. La première est que la Russie est en train de gagner 

la guerre."  

Il faut que vous pensiez à ce que vous entendez dans tout ce qui est diffusé en ce moment. Les gens 

aiment parler de propagande, ou de tout ce qui peut sortir de la Russie, mais ils ne sont pas les seuls à 

faire ça.  

"Des médias Américains tels que le New York Times (un moyen 

d'expression pour le Département d'État) et le Washington Post (un 

moyen d'expression pour la CIA)…" Vous savez, les gens ne savent pas d'où viennent ces 

choses et comment elles sont propagées. Il le dit franchement tel qu'il est. "…rapporte sans 

cesse à quel point les plans Russes ont échoué, à quel point ils sont 

incompétents, disant sans cesse que les Forces Armées Ukrainiennes 

(AFU) ont repoussé les Russes dans le Donbass..." Alors, qu'est-ce que vous avez 

entendu? " ...et comment les armes de l'OTAN telles que les chars Abrams 

Américains, les chars Challenger Britanniques et les chars Leopard 

Allemands vont bientôt renverser la vapeur contre la Russie." 

"Tout cela n'a aucun sens." Il dit, "Rien de tout cela n'est vrai". 

"Reality Check: Tout d'abord, les avancées Ukrainiennes qui ont eu 

lieu à la fin de l'été étaient contre des positions légèrement 

défendues que les Russes ont rapidement concédées pour conserver 

leurs forces. Les Russes étaient prêts à abandonner la terre pour ne 

pas perdre d'hommes et de matériel précieux. Les Russes se sont 

repliés sur des positions plus défendables et ont depuis lors malmené 

les forces d'attaque Ukrainiennes. L'Ukraine a gaspillé des quantités 

incroyablement importantes d'hommes et d'équipements dans ces 

attaques futiles et malavisées." 

"Au total, des rapports crédibles indiquent que les victimes de l'AFU 

approchent les 500 000 et augmentent à un rythme insoutenable. D'un 

 https://dailyreckoning.com/the-horrifying-endgame-in-ukraine/18
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autre côté, les rapports faisant état de 100 000 morts Russes sont 

presque certainement des exagérations sauvages émises par l'Ukraine. 

La BBC a tenté de vérifier ces chiffres et n'a pu trouver qu'environ 

20 000 morts Russes confirmés sur la base de recherches approfondies 

sur les avis funéraires, les archives publiques, etc." 

Encore un autre: "Envoyez les Chars – Finalement!" C'est pour ça… Ne laissez rien de tout ça vous 

échapper. Le moment où ces choses arrivent est vraiment sidérant si vous observez ce processus se 

dérouler, quand vous considérer l'importance qu'ont les chars. Parce qu'ils ne sont pas vraiment 

importants. Et on n'est même pas encore arrivés aux avions de chasse. Et mon impression, c'est qu'on ne 

va jamais les voir arriver. "Qu'en est-il des chars que l'OTAN est censée 

envoyer? Eh bien, les chars n'ont pas encore été livrés et la plupart 

ne le seront pas avant des mois ou plus. Nos propres chars M1 Abrams 

pourraient même ne pas arriver avant un an ou plus. Nous devons en 

fait construire ces chars sur mesure afin qu'ils n'aient pas le 

blindage spécial et les autres systèmes avancés dont disposent nos 

propres M1. Le Pentagone ne veut pas qu'ils tombent entre les mains 

des Russes s'ils sont détruits ou capturés. De plus, nous n'envoyons 

que 31 chars de toute façon." 

"Lorsque les chars de l'OTAN arriveront, ils seront probablement 

rapidement détruits par l'artillerie Russe, les armes antichars et 

les missiles de précision." Détruire un char n'est pas très difficile. Et vous savez, pour 

trouver un homme sur le terrain, c'est une autre histoire, mais vous préférez avoir un char? Débile. "Ce 

sont de bons chars, mais loin d'être invincibles. Pendant des 

décennies, les Russes ont développé des armes puissantes spécialement 

conçues pour détruire ces modèles de chars de l'OTAN. Les Russes n'en 

sont pas particulièrement inquiets." 

"En dehors de cela, les chars s'appuient sur une couverture aérienne 

efficace pour se protéger, ce qui manque à l'Ukraine. Ils seront des 

canards assis sur le champ de bataille. Cela n'a pas vraiment de sens 

d'envoyer des chars en Ukraine à moins d'envoyer des avions de combat 

pour les couvrir…" Vous parlez de la folie de ce monde. 

Descendant un peu plus bas dans l'article, on nous en dit beaucoup plus, avec une portion qui s'intitule 

"Le Risque Beaucoup Plus Grand": "La deuxième facette de cette guerre non 

rapportée dans les médias, ou du moins minimisée, est le risque 

croissant de guerre nucléaire. Ce risque augmente à chaque étape 

d'escalade des deux côtés. Les États-Unis sont le chef de file de 

l'escalade imprudente en fournissant de l'artillerie à longue portée, 

des batteries anti-missiles Patriot, du renseignement, de la 
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surveillance et maintenant des chars. La Russie répond à chaque 

étape." 

"Il y a un certain nombre d'étapes avant que les deux parties 

n'arrivent au niveau nucléaire, mais aucune ne montre une volonté de 

reculer. Soit dit en passant," dit-il, "la Russie a parfaitement le droit 

légal d'attaquer les pays de l'OTAN qui fournissent des armes à 

l'Ukraine." À cause de ce qu'ils font selon les Traités et tout ça, qui sont déjà en vigueur, établis 

légalement dans le cadre d'une guerre, à fournir… Mais bon, c'est discutable.  

"En fournissant des armes à une partie dans le conflit, ils ont 

renoncé à leur neutralité et sont devenus, en fait", ce qui est vrai, "des 

combattants. La Russie ne l'a pas fait parce qu'elle ne veut pas 

impliquer directement l'OTAN dans le combat. Mais légalement, c'est 

possible." 

Un autre passage de cet article nous dit: "Donne-moi, Donne-moi, Donne-moi: Les 

demandes de l'Ukraine envers les États-Unis, le Royaume-Uni et le 

reste de l'OTAN en matière d'armes avancées pour combattre les Russes 

ne connaissent aucune limite. L'Occident a commencé par fournir à 

l'Ukraine de l'argent, des renseignements et des armes antichars 

comme le missile Javelin. Peu après, nous fournissions de 

l'artillerie à longue portée, des drones et plus d'argent" 

"Alors que les avancées Russes se poursuivaient, Zelensky a demandé 

et obtenu des batteries anti-missiles Patriot capables de détruire 

les missiles Russes entrants. L'artillerie Américaine visait la 

Crimée Russe. Plusieurs drones ont frappé à l'intérieur de la Russie 

sur des bases aériennes sensibles, à proximité d'armes nucléaires." 

Cette situation nous ramène à quelques temps quand cette nouvelle était sortie, quand ils avaient fait 

exploser certaines choses sur le territoire Russe et en Crimée. C'est comme s'ils se donnaient à des petits 

jeux. Mais la Russie sait exactement comment ils ont pu accomplir ça. C'est pour ça que vous avez le 

renseignement à votre disposition. Comme ça vous savez exactement où viser et ce qu'est la cible. Vous 

avez besoin de coordonnées. Qui les a révélées?  

"La prochaine demande pour plus d'armes…" Alors, comment pensez-vous… Il faut que 

vous pensiez à ce que sera la réaction de certaines personnes, particulièrement s'ils sont un peu timbrés 

dans leurs aspirations, dans ce qu'ils cherchent réellement à accomplir – et puis vous vieillissez, vous 

avez peut-être une maladie et vous n'allez pas durer très longtemps – et vous voulez restaurer la totalité 

d'un pays comme il était avant? 
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"La demande suivante pour plus d'armes concernait des chars avancés 

qui sont en train d'être fournis par les États-Unis, le Royaume-Uni, 

l'Allemagne et la Pologne. Plus récemment, ce n'est pas une surprise, 

l'Ukraine exige maintenant des avions de combat F-16 des États-Unis, 

l'un des avions les plus avancés au monde." 

"Mais la Russie possède le système de défense aérienne le plus 

sophistiqué au monde et elle est tout à fait capable d'abattre des 

F-16 en grand nombre." 

"Biden a jusqu'à présent rejeté la demande de Zelensky, mais il avait 

précédemment exclu l'envoi de chars avant de finalement céder. La 

même chose se produira probablement avec les avions. Mais ils ne 

renverseront pas la vapeur contre la Russie." 

  

"Une fois que ces systèmes avancés montreront qu'ils ne peuvent pas 

faire une grande différence, alors quelle sera la prochaine demande 

des Ukrainiens? La Russie peut intensifier les choses aussi 

rapidement et mortellement que les États-Unis." 

"Tout ce scénario est une longue marche lente vers la guerre 

nucléaire ou la désintégration complète de l'Ukraine." C'est comme de se 

dire, laquelle vous préférez? Laquelle vous allez choisir?  

"Y a-t-il des gens vraiment prêts à ça? Les États-Unis ne mettront 

pas fin aux livraisons d'armes, parce que Joe Biden a peur de perdre 

la face et que ses conseillers les plus proches comme Victoria Nuland 

ont une haine irrationnelle pour la Russie et sont de véritables 

bellicistes. Maintenant, nous pouvons ajouter un nouveau danger, 

résultant du désespoir. C'est le fait que les États-Unis eux-mêmes 

pourraient être le plus grand perdant de la guerre." 

"Alors que l'Ukraine disparaît sous l'assaut massif de la Russie, les 

États-Unis deviendront de plus en plus désespérés. Sa crédibilité est 

en jeu après avoir engagé tant d'argent, de matériel et de poids 

moral dans la défense de l'Ukraine. L'administration Biden a 

essentiellement transformé la guerre en Ukraine en une crise 

existentielle pour les États-Unis et l'OTAN, alors qu'elle n'aurait 

jamais dû l'être. L'Ukraine n'a jamais été un intérêt vital pour les 

États-Unis. Mais la guerre est existentielle pour la Russie, et elle 

n'abandonnera pas." 

 26



"Est-ce que les États-Unis vont simplement baisser les bras et 

concéder la victoire Russe? L'OTAN pourrait en fait se désintégrer 

face à un échec aussi spectaculaire. Donc, nous allons probablement 

redoubler nos efforts." Vous savez, c'est très intéressant de voir que c'est quelque chose 

qu'ils discutent littéralement dans certains endroits, et même dans certains pays en Europe, le fait que 

l'OTAN arrive à sa fin. 

Parce que de tout façon leur sentiment, c'est qu'ils veulent pouvoir décider de leur propre sort, décider 

d'avoir leur propre armée, sans le poids de l'Amérique. En quelque sorte ils en ont jusque-là, si vous 

voulez, et donc ils parlent littéralement en ces termes. Intéressant de voir comment les choses vont 

finalement se développer.  

"Peut-être qu'un Biden désespéré ordonnera des troupes dans l'ouest 

de l'Ukraine comme tampon contre une prise de contrôle complète du 

pays par la Russie. Vous pouvez imaginer ce qui pourrait mal tourner. 

Cette situation pourrait rapidement dégénérer en une guerre directe 

entre les États-Unis et la Russie, plutôt que la guerre par 

procuration qu'elle est en ce moment." Donc là encore, nous ne savons pas comment 

les choses vont tourner, ou comment elles vont se passer, ou ce qui va vraiment arriver avant 

l'événement dans la Première Trompette. Mais la situation est devenue très malsaine et c'est ce que les 

gens ont à l'esprit. Tout ça montre ce qu'est la mentalité des gens. C'est ce que pensent les gens… Et 

finalement, à un certain moment, les pensées vont conduire à des actions. 

"Le peuple Américain et les investisseurs en particulier ne sont pas 

préparés à tout cela. Ils devraient l'être. Cela devient de plus en 

plus probable." 

Juste trois autres articles très courts pour finir. "Le FMI Dit Que Le Monde Doit Se 

Préparer À La Troisième Guerre Mondiale: "Des Milliards Mourront""  19

C'est ahurissant de voir quelque chose comme ça déclaré par quelqu'un. "La directrice 

générale du Fonds monétaire international, Kristalina Georgieva, a 

averti que le monde devait se préparer à ce que des milliards de 

personnes meurent à la suite du déclenchement 'imminent' d'une 3ème 

Guerre Mondiale." De la folie! 

Encore un autre, juste pour vous montrer ces deux-là: "Pas un seul élève ne peut 

atteindre le niveau scolaire en maths dans 53 écoles de l'Illinois…"  20

Ce pays est en train de s'écrouler. Je veux dire, c'est une vraie catastrophe. On est tellement mauvais, 

c'est de la démence. Vous pensez que si les choses devaient continuer comme ça, avec tout ce qui se 

passe, on devient encore plus bêtes, c'est effrayant. 

 https://newspunch.com/imf-says-world-needs-to-prepare-for-world-war-3-billions-will-die/19

 https://wirepoints.org/not-a-single-student-can-do-math-at-grade-level-in-53-illinois-schools-for-reading-its-30-schools-wirepoints/20
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Voilà ce qu'ils disent, "…est l'une des 30 écoles de l'Illinois où pas un seul 

élève ne peut lire au niveau scolaire. Vingt-deux de ces écoles font 

partie des écoles publiques de Chicago et les huit autres se trouvent 

en dehors de Chicago. La liste des échecs en mathématiques est encore 

plus longue. Il y a 53 écoles dans tout l'État où aucun enfant ne 

maîtrise les mathématiques." 

J'ai aussi entendu dire ça pour d'autres régions du pays, où on voit la même situation. Et vous vous 

dites, c'est vraiment triste de voir où nous en sommes arrivés avec ce qui est en train de se passer. C'est 

lamentable. 

Mais bon, encore un autre qui nous met à jour sur le tremblement de terre: "Plus de 46 000 21

personnes ont été tuées dans le tremblement de terre qui a frappé la 

Turquie et la Syrie, et le bilan devrait s'alourdir avec la 

destruction de quelque 246 000 appartements en Turquie." Ils ont à peine 

commencé à déblayer les décombres. Stupéfiant. 

On vit dans un monde écœurant. Je suis vraiment impatient de voir rapidement la fin de tout ça. Mais là 

encore, quand ça va commencer, nous allons voir des choses que nous ne pouvons pas imaginer 

maintenant, et on ne devrait pas essayer de les imaginer. C'est juste une question d'attendre et de les 

vivre.  

Et donc pour la dernière partie de ce sermon, il serait bon de conclure avec encore quelques écritures 

qui traitent du sujet de cette série. 

Proverbes 3:1 – Mon fils/Mon enfant, n'oublie pas Ma loi, et que ton cœur garde – encore une fois 

c'est ce mot. Dieu veut qu'on fasse ce que Lui-même fait avec nous. Voilà ce qu'Il nous offre et Il tient 

vraiment à ce qu'on fasse aussi quelque chose. Et c'est notre réponse à Dieu, si vous voulez, le fait qu'on 

garde Sa voie, Ses commandements, Ses préceptes.  

Veille sur (préserver; maintenir; fortifier) Mes commandements, Mes préceptes. Ce qui veut dire 

qu'on le fait dans notre vie et dans notre manière de vivre. 

Car ils prolongeront les jours et les années de ta vie, et ils t'apporteront la paix. Que la bonté et la 

vérité ne t'abandonnent pas. Il faut qu'on vive d'une certaine manière, qu'on pense d'une certaine 

manière aux autres, particulièrement dans l'Église. 

Lie-les à ton cou, écris-les sur la table de ton cœur. Tu acquerras ainsi de la grâce et une raison 

saine. Le mot signifie aussi "du succès", aux yeux de Dieu et des hommes. Confie-toi en l'Éternel de 

tout ton cœur. C'est une manière de penser, et ne t'appuie pas sur ta sagesse. Et il arrive trop souvent 

 https://www.geo.tv/amp/471484-earthquake-death-toll-passes-45000-many-still-missing-in-flattened-apartments21

 28



dans la vie humaine que les gens se retrouvent dans des situations où ils commencent à douter et à 

s'inquiéter, ils ont peur de…  

Non, vous devez rester concentrés, comprenant que certaines choses doivent s'accomplir, comprenant 

que Dieu est juste dans tout ça, Il permet tout ça pour une bonne raison. Il faut que ça arrive. Il faut que 

ça s'accomplisse. Il n'y a aucun autre moyen pour sauver les gens, que le moyen par lequel Dieu Se 

prépare à sauver les gens dans le Millénaire et puis dans le Grand Trône Blanc. Il n'y a vraiment aucun 

autre moyen.  

Reconnais-Le dans toutes tes voies, et Il te dirigera dans tes sentiers. Et donc même en traversant 

des choses comme ça, Dieu va nous aider à le faire, si vous voulez. 

Psaume 71:1. Revenons aux Psaumes. Psaume 71:1 – En Toi, O Éternel, je place ma confiance. Là 

encore, c'est une chose de le dire, mais c'en est une autre de le vivre. Mais Dieu nous montre ici que 

c'est ce qu'Il veut vraiment qu'on puisse voir, qu'on puisse penser, d'être comme ça, d'avoir ce genre de 

mentalité envers Lui. 

Que jamais je ne sois confondu! Là encore, du fait de ne pas obéir à Dieu, de ne pas rester proche de 

Dieu, de ne pas garder nos yeux centrés sur Dieu et sur Ses voies. 

Dans Ta justice, sauve-moi et délivre-moi! Et alors oui, ce dont on a besoin pour nous sauver, dans le 

sens de la servitude qu'il y a partout dans ce monde, dans le sens de la captivité qui s'accroche toujours 

à nous en tant qu'êtres humains, alors qu'on essaye d'en sortir. 

Parce qu'on est toujours dans le processus d'en sortir. C'est une question de croissance et de progrès, 

parce qu'on a toujours en nous cette nature humaine charnelle, et ce monde est toujours autour de nous, 

on ne nous a pas emmené quelque part ailleurs pour murir et progresser, pour conquérir et surmonter. 

Ça ne marche pas comme ça. C'est ici qu'on doit le faire. Et ainsi, Dieu nous donne la capacité et les 

bénédictions, le pouvoir d'accomplir ça dans ce contexte. Toutes ces choses sont dans ce contexte. 

Là encore, "Sauve-moi." Et donc on a toujours besoin de ça, mais c'est aussi pour ce qui va arriver, que 

ce soit dans des situations sur un plan physique, ce qui en fait totalement partie. 

Ça me rappelle les guérisons. Dieu nous enseigne quelque chose sur un plan physique, Il nous dit de 

tout d'abord nous tourner vers Lui. Qu'Il nous guérisse ou non, c'est toujours dans le cadre de Son 

dessein, Son conseil, Sa direction dans notre vie, parce qu'on apprend que "Toutes choses concourent au 

bien de ceux qui sont tournés vers Dieu." Et leurs vies sont dans les mains de Dieu. Si c'est là où se 

trouve votre vie, et que vous traversez quelque chose, vous savez alors que ça fait partie de la volonté 

de Dieu, parce que votre vie est dans Ses mains et que vous avez alors des choses à apprendre, peu 

importe ce que c'est.  

À d'autres moments, en effet, Il intervient rapidement dans nos vies et Il nous aide, Il nous exauce et 

nous répond. À d'autres moments, on doit en tirer une leçon pour nous faire progresser. Mais c'est 

toujours d'une manière très physique. Si vous considérez la partie physique dans tout ça, bien sûr, nous 
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avons nos yeux tournés vers Dieu. Peu importe ce que sera la réponse, pour nous, ça ne change pas 

notre obéissance et le fait qu'on reste tournés vers Dieu. 

Et puis on comprend, Dieu nous a donné de comprendre que la guérison sur un plan spirituel est 

beaucoup plus importante et va beaucoup plus loin que ce qui se passe physiquement, parce que c'est de 

ça qu'il s'agit, c'est de pouvoir avoir une vision et de pouvoir pleinement comprendre que ce que Dieu 

désir c'est de guérir ça, la pensée, ce qui est beaucoup plus précieux que tout ce qui est physique. C'est 

très puissant. 

Et donc, à cet égard, c'est très semblable au fait que nous allons avoir à affronter toutes sortes de choses 

physiques. Mais il s'agit d'apprendre à traverser et à vivre ces choses qui nous enseigne à faire 

confiance en Dieu, quelle qu'en soient les raisons. Dieu modèle et façonne quelque chose d'unique en 

chacun de nous, si on se soumet à ce processus.  

Aucune autre période ne va connaître ce que nous avons vécu. Franchement, pour moi c'est très 

précieux. Je le chérie de tout mon cœur. Parce que ce qu'Il est en train de modeler en nous, quoi que 

nous ayons à vivre pour que ça s'accomplisse, va être magnifique et vraiment merveilleux, ça va 

dépasser tout ce que nous pouvons imaginer. On ne peut pas le comprendre. Mais quand ce sera 

accompli? Extraordinaire. Extraordinaire. Extraordinaire. 

Incline vers moi Ton oreille, et secours-moi! Là encore, ça va vraiment devenir beaucoup plus notre 

crie. Sois pour moi un rocher, là encore, ce mur de pierre, qui me serve d'asile/d'habitation, où je 

puisse toujours me retirer! En d'autres termes, aller devant Dieu. 

Il est toujours là. Voilà ce qu'Il dit. C'est là que devrait se placer notre confiance. Voilà où est notre 

assurance et on se tourne vers Lui continuellement pour qu'Il nous donne la force et l'aide dont nous 

avons besoin, pour traverser tout ce qui se présente à nous. Et alors, nous en seront capables.  

Tu as résolu de me sauver, physiquement et spirituellement; ça va ensemble. Car Tu es mon rocher et 

ma forteresse. Mon Dieu, délivre-moi de la main du méchant, de la main de l'homme inique et 

violent! Et c'est ce qu'on va voir partout. Car Tu es mon espérance, Seigneur Éternel! En Toi je me 

confie dès ma jeunesse. Et si on le comprend, c'est depuis le moment où on a été imprégné de l'esprit 

de Dieu, et depuis lors, notre vie devrait être comme ça, elle aurait dû l'être. Et elle l'a été ou nous ne 

serions pas là aujourd'hui. Ça a été une question de développement et de croissance en nous, là encore, 

ou vous ne seriez pas là aujourd'hui. 

Juste une de plus. Esaïe 57. Ces versets reflètent un genre d'assurance qu'on devrait toujours avoir en 

plaçant notre confiance en Dieu, nous appuyant sur Lui et sur Son Fils, Josué, pour nous délivrer du 

mal, et du mal de ce monde. Là encore, on va voir beaucoup de mal. Et ces versets nous montrent ce 

que devrait être notre objectif dans ce qui va suivre, dans le sens de la dernière grande guerre de 

l'humanité. Parce qu'il est question de pouvoir regarder au-delà de tout ça, de voir ce qu'il y a après. 

C'est notre espérance. Il s'agit de confiance et d'assurance en Dieu. 
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Esaïe 57:13 – Quand tu crieras, la foule de tes idoles te délivrera-t-elle? Le monde va crier. C'est ce 

dont il s'agit dans tout ça. Dieu a continuellement répété ça au monde, mais Il a intensifié ce qu'Il a dit à 

la fin, "Quand tu crieras… Que tout ce en quoi tu fais confiance te délivre. Quel que soit en quoi tu 

places ta confiance." 

Le vent les emportera toutes. C'est ce que Dieu Se prépare à faire. Toutes les religions, tous les 

gouvernements, tout ce en quoi les gens ont la possibilité de placer leur confiance, Dieu va l'emporter. Il 

va mettre à nu, si vous voulez, la vie humaine, sans plus aucun espoir, sans la possibilité de se sauver. 

Au point où de plus en plus de gens vont réaliser que s'il n'y a pas de Dieu, nous n'avons pas de vie. 

C'est fini. C'est la fin de l'humanité. 

Parce que qui s'arrêtera le premier à appuyer sur le bouton? Eh bien, les gens vont vivre ça. Personne ne 

s'arrête.  

…la vanité les emportera tous. Comme d'essayer de respirer. Quand? Quand il n'y a plus d'air. Vous ne 

pouvez plus respirer. Vous ne pouvez plus vous accrocher à rien. 

Vous vous dites, c'est vraiment terrible que les êtres humains résistent autant à Dieu, qu'ils aient à 

traverser ce genre de situation, même si finalement ça ne va pas les secouer suffisamment pour qu'ils se 

tournent vers Dieu en esprit et en vérité, si vous voulez, s'ils peuvent le faire.  

Mais celui qui se confie en Moi héritera le pays, en d'autres termes, pour continuer à prospérer, c'est 

ce que la définition signifie, et possédera Ma montagne sainte. Et en comprend ça, en ce qui concerne 

les 144 000, mais c'est aussi pour tous les autres, parce qu'il s'agit de continuer à vivre pour hériter et 

faire partie de la Famille de Dieu. Entrer dans le Millénaire, de vivre cette époque correctement, 

droitement devant Dieu, et recevoir à la fin la bénédiction de faire partie de la Famille de Dieu.  

On dira… Voyez, c'est l'objectif. C'est notre mentalité. On ne peut pas comprendre l'opportunité qu'on 

a juste devant nous, quand Dieu va amener tout ça à sa fin. Je me dis, quelle merveille quand les 144 

000 vont venir avec Christ et qu'ils seront là pour détruire. J'attends ce jour impatiemment. Pour 

détruire ceux qui détruisent la terre, parce que c'est vraiment pour eux ce qu'il y a de mieux à faire. 

C'est comme pendant les jours de Noé, c'est une question d'être unis et d'accord avec Dieu, comprenant 

que c'est ce qu'il y a de mieux à faire pour que leur pensée n'aille pas trop loin. S'il existe une possibilité 

de les sauver, de sauver la mentalité de leur pensée, si elle ne s'est pas encore trop fixée dans le mal, 

pour qu'ils puissent être ressuscités pendant le Grand Trône Blanc. 

Frayez, frayez, préparez le chemin! On va avoir l'occasion de faire ça à une échelle que vous ne 

pouvez pas encore imaginer. Dès que tout ça sera fini, quand les 144 000 seront là pour établir une seule 

Église, un seul gouvernement et pour imposer le mode de vie de Dieu, si vous voulez, et la vérité sur la 

terre. Et donc ici, c'est comme de préparer le chemin. 

"Frayez", comme d'ouvrir ou de construire une route. Voilà de quoi on nous parle. Il s'agit de faire une 

route sur laquelle on peut voyager. Il s'agit du travail que ça va demander, et c'est magnifique puisque 
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les gens vont pouvoir prendre ce même chemin, cette route, pour qu'on n'ait plus toute cette stupidité et 

l'ignorance qu'il y a partout, toutes les idées loufoques, la folie et les mentalités malsaines. Ce monde 

est parti en vrille.  

Mais c'est vrai. Il est vraiment en train de s'écraser. C'est pour ça que j'ai lu l'article qui montre ce qui se 

passe dans les écoles. Pour moi, ça fait peur. Ça montre qu'on vit maintenant dans un âge où les choses 

vont tellement mal et les dirigeants…? Je suis désolé, mais où sont les cerveaux? Ils ont disparu! Où est 

la santé d'esprit, de pensée. Il suffit d'en rire. C'est de la démence. Incapable de prendre une décision? 

Incapables de faire des choix bons pour les autres? Impossible de penser correctement? Incapable… Il 

n'y a pas de raisonnement sain. 

Je veux dire, quand vous voyez tout ce qui se passe un peu partout, vous vous demandez, est-ce que 

vous avez totalement perdu les pédales? C'est comme si ça… Je ne devrais même pas en parler, mais ça 

me tape vraiment sur les nerfs parfois, quand je pense à la stupidité des gens. Et les gens ne 

réfléchissent pas. 

S'ils avaient la possibilité de produire des voitures électriques en masse pour tout le pays d'un seul coup, 

de faire ça d'une certaine manière au cours des prochains mois, se débarrassant de tous les autres genres 

de véhicules. Alors tout d'abord, qu'allez-vous faire de tout ça? Mais bon, c'est pas un gros problème, 

maintenant nous avons tout au moins des voitures électriques. Et vous vous demandez que si ça se 

produisait à une échelle aussi énorme, d'où allez-vous sortir le jus nécessaire? D'où ça va venir?  

Vous n'avez pas les centrales nucléaires. Vous n'avez plus le pétrole pour le faire. Vous ne pouvez pas 

vous servir du charbon. Vous voulez aussi vous débarrasser de ça. Je veux dire qu'à ce stade de la vie, 

c'est tellement stupide. De faire des ajustements pour développer quelque chose, c'est une chose, mais 

de faire quelque chose comme ça? C'est pour ça que je disais, "Où est la santé d'esprit?" Est-ce qu'il est 

trop difficile de réfléchir à ça? Mais c'est vraiment ce qui semble le cas.  

Et donc, un monde où ce genre de choses ne va plus exister, où tout ce qui est vraiment sain et bon, tout 

ce qui est magnifique a été donné pour bien vivre la vie et bien traiter les gens? Il ne va pas y avoir de 

production en masse…  

Comme on en parlait juste avant la réunion, tous les meurtres qu'il y a dans les villes de nos jours. C'est 

devenu de la folie ici à Cincinnati. Mais peu importe dans quelle ville vous allez. Ça vous rappelle le far 

ouest, mais de nos jours c'est vraiment bien pire qu'à l'époque du far ouest, rien que dans chacune de ces 

villes. Ils avaient des meurtres et les gens se faisaient tuer, mais pas d'une manière aussi massive que ce 

qui se passe en ce moment. 

N'est-ce pas triste de penser qu'à l'époque ils étaient un peu plus civilisés que nous le sommes 

maintenant? C'est de la démence! 

Et donc, je suis tellement impatient de voir ça arriver. Frayez, frayez, préparez le chemin, enlevez 

tout obstacle. Comme l'humanité s'y prend, il faut que ça en arrive à sa fin. …enlevez tout obstacle du 

chemin de Mon peuple! C'est ce qui nous est donné de faire pour le peuple de Dieu. 
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